
ATA Nº 02/2018 – Da Comissão Do FIA - Fundo da Infância e Adolescência -  do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala de reuniões da Secretaria de 

Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de Capivari de Baixo, 

reuniu-se a Comissão do FIA, sob a condução da assistente administrativo Sabrina Medeiros da Silva, estando 

presentes os conselheiros: Zélia Schneider (EPAGRI), Patrícia de Oliveira Benhardt da Silva (Adm. PMCB) e 

Rosilene Costa Antônio (APAE).  Esteve presente ainda a Conseleira Tutelar Priscila. Zélia entrega a Sabrina 

os três orçamentos realizados para efetuar as encadernações do Regimento Interno do CMDCA. Zélia e 

Priscila analisam as anotações realizadas pelo conselheiro José Eduardo Bittencourt em reunião anterior, e 

formaram duas novas frases, sendo a primeira: Nosso muito obrigado a você que destinou seu % do imposto 

de renda às crianças e adolescentes de Capivari de Baixo, colocando a logo do CMDCA e logo do FIA, a 

segunda: As crianças e adolescentes de Capivari de Baixo agradecem as doações para o FIA – Fundo para a 

Infância e Adolescência. Logo do FIA e Logo CMDCA. Sugestão da conselheira Patrícia: Obrigado a você, 

que contribuiu para o FIA- Fundo da Infância e Adolescência do município! Nossas Crianças e jovens 

agradecem seu apoio! Acrescentando a logo FIA e logo CMDCA, as presentes deram suas sugestões de 

locais para colocação das três faixas, sendo sugeridos três locais: Parque Ambiental Encantos do Sul, Ginásio 

Municipal, entrada do município, próximo ao trevo, em algum ponto do bairro Santo André. Com relação ao 

banner foi sugerido que seja realizada a sua rotatividade nas agências bancárias: Caixa Econômica Federal e 

Banco do Brasil. Zélia diz que poderiam também distribuir os flyers explicando sobre a campanha, como 

funcionou, e estimulando novas doações. Zélia questiona se ainda há bastante flyers da Campanha unificada. 

Sabrina confirma. Priscila diz que seria interessante distribuí-los no grinch, barraquinha, Secretarias, pois são 

locais de bastante movimentação de pessoas. Zélia lembra que o José Eduardo se dispôs a distribuir na igreja. 

Priscila sugere fazer um Jingle para divulgar na rádio comunitária, já que em reunião anterior o conselheiro 

Hamilton colocou a rádio comunitária à disposição. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião 

às 8h30min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a 

presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 


